

FUNDADO EN 1923 POR JUAN GARCIA REVENGA

El director de la Escuela de Ingenieros de Caminos, en Ceuta

CEUTA, 2.—Acompañado de su esposa, llegó el señor Machimbarrena, director de la Escuela de Ingenieros de Caminos.

Con el director de Obras de este puerto, varios compañeros y otros visitó el puerto y las canteras de Benzi, donde fue obsequiado.

Luego continuó el viaje a Tetuán.

El nuevo "Mendub", en Tánger

TÁNGER, 2.—El sábado a última hora, llegó a Tánger, de la zona francesa, el nuevo "Mendub", Mohamed Tazi.

Salieron a esperarle al límite de la zona escuadrón de Caballería de los tabores locales, que le escoltaron hasta su residencia.

Ayer, a mediodía, se leyó en la mezquita principal la carta del Sultán, en que se comunica el nombramiento del nuevo "Mendub", Mohamed Tazi.

La feria de Rabat

TÁNGER, 2.—Se ha inaugurado, con gran animación, la feria de Rabat.

El general Sanjurjo, a Málaga

MÁLAGA, 2.—Con objeto de presidir la procesión del Cristo de la Buena Muerte, el jueves llegará a esta capital el alto comisario de España en Marruecos, general Sanjurjo.

Escándalo en la catedral de Perpignan durante la misa mayor

PERPIGNAN, 3.—Anteayer, durante la misa mayor en la catedral, se produjeron incidentes que han producido viva emoción en los círculos católicos. Cuando el arcipreste dio lectura a la ordenanza del Obispo contra "L'Action Française", numerosos "ligueros" se levantaron y salieron del templo haciendo ostentación de su salida. Otros no se conformaron con esta actitud y prorrumperon en injurias contra el arcipreste y el obispo. Cuando salió el obispo de la catedral se reprodujeron las manifestaciones de hostilidad contra monseñor Carsalade du Pont, oyéndose gritos de "¡Abajo los traidores boche!"

El monumento a los que dieron la vida por la Patria

SAN FERNANDO, 2.—Ha quedado emplazado en el paseo el monumento dedicado por esta ciudad a la memoria de sus hijos que dieron su vida por la Patria.

El viaje del Rey a Valencia

Con motivo de las maniobras de la escuadra española.—El nuevo capitán general.—Los próximos juegos florales

VALENCIA, 3.—Procedente de Madrid llegó el alcalde, marqués de Sotelo, y hoy se posesionó de la Alcaldía. Al hablar ayer con los periodistas, dio cuenta de la visita que hizo a Su Majestad el Rey, durante la cual don Alfonso exteriorizó su deseo de venir a Valencia aprovechando la primera oportunidad que se le presente y que muy bien podría ser las maniobras navales que la escuadra española hará en el Mediterráneo en breve.

Después se refirió a diversos asuntos gestionados en Madrid, entre ellos el intensificar el tráfico ferroviario en lo que a la naranja se refiere, estando confiado en haber conseguido de las Compañías tarifas especiales y que carguen en los vagones 10.000 kilos, en vez de cinco, como se hace hoy día y sin estropearse el fruto.

La designación del general Castro Girón para ocupar esta Capitanía ha sido muy acogida por la opinión. Dicho general cuenta en Valencia con muchas simpatías.

D. Vicente Gay ha sido nombrado manifiestador del tráfico ferroviario en lo que a celebrar este año organizados por la Sociedad valencianista Lo Rat Penat. Esas fiestas tendrán gran brillantez por coincidir con las bodas de oro de la referida entidad.

El crimen de la Gran Vía de Germanías. Diligencia de autopsia.—Detenciones y trabajos de la Policía

VALENCIA, 3.—Ha sido trasladado al Depósito judicial el cadáver de Milagros Ubeda, que falleció en el Hospital a consecuencia de las heridas que le fueron causadas en su domicilio de la Gran Vía Germanías.

Ayer tarde los médicos forenses efectuaron la autopsia al cadáver.

El juez, señor Espinosa, instruyó diversas diligencias, algunas de ellas encaminadas a averiguar el paradero de la llave del piso, en que se cometió el crimen. También se asegura que el Juzgado trata de averiguar si cuando Milagros Ubeda fue asesinada llevaba o no una

bolsita al cuello, con dinero en billetes del Banco de España.

El juez ha comisionado a la brigada de Ferrocarriles la busca y captura del "chauffeur" que desapareció de Valencia el día de autos en compañía de otros individuos.

La naranja y el arroz

VALENCIA, 3.—Se nota gran firmeza en el mercado naranjero. La naranja blanca de Alceira se paga a 12 y 14 reales la arroba y la de sangre de 12 a 20.

El arroz se cotiza a 35 pesetas los cien kilos, siendo de notar que apenas hace un mes no se pagaba a más de 20. La opinión de los agricultores arroceros ha reaccionado visiblemente en favor del Comercio Nacional Arrocerero, pues a sus medidas se atribuye la buena situación del mercado.

Las fiestas de Semana Santa en Sevilla

SEVILLA, 3.—Han dado comienzo los actos religiosos de Semana Santa, saliendo los primeros "pasos". De la iglesia de Omnium Sanctorum salieron los de la Sagrada Cena y Nuestra Señora del Subterráneo; de la parroquia de San Julián, el Cristo de la Buena Muerte y Nuestra Señora de la Iniesta; de la iglesia de San Roque, el Cristo de las Penas y Nuestra Señora de Gracia; de la iglesia de San Jacinto, Nuestro Padre Jesús de las Penas y la Virgen de la Estrella; de la iglesia de San Juan Bautista, Nuestro Padre Jesús del Silencio y la Virgen de la Amargura; y de la parroquia del Salvador, el Cristo del Amor y la Virgen del Socorro.

Ya de noche entraba la última Cofradía en la catedral.

Ayer salieron tres Cofradías, entre ellas la más popular el Cristo de la Expiación del Museo. Junto a la catedral ha habido un público numerosísimo para presenciar la entrada de los "pasos".

El tiempo es espléndido y la concurrencia de forasteros extraordinaria. Por las calles de Sevilla se ven muchos automóviles de matrícula extranjera.

El pabellón del Brasil.—Un suicidio.

SEVILLA, 3.—El delegado encargado de la construcción del Brasil a la Exposición Iberoamericana, don Paul Vidal, ha enviado a la Prensa una nota participando que han sido adjudicadas a una Casa española las obras de construcción del pabellón de aquella República. Los trabajos comenzarán esta semana y estarán terminados dos meses antes de la fecha señalada para la inauguración del certamen.

El pabellón ocupará 2.704 metros cuadrados.

En una finca del término de Dos Hermanas el capataz Juan Martín ha aparecido colgado de un olivo.

Tenía treinta y cuatro años y se ignoran los motivos que le indujeron a tomar tan terrible determinación.

El viernes de esta semana fundearán en el puerto los destroyers británicos "D 10" y "D 11". Anclarán junto al cañonero español "Recalde".

El precio del aceite

SEVILLA, 3.—Terminó la semana con las transacciones de aceite de oliva, casi paralizadas en esta plaza.

En las pocas partidas que han entrado traídas por arrieros, el aceite de la actual recolección, de tres grados, buena clase, se ha llegado a pagar al precio de 78 y 79 reales por arroba.

La tendencia del mercado es a la baja, por no haber ofertas ni demandas importantes del comercio de exportación.

Miss Gleitze no puede atravesar el Estrecho

TARIFA, 3.—Ayer mañana se lanzó al agua la nadadora inglesa miss Gleitze para intentar de nuevo la travesía del Estrecho. La escoltaban varias embarcaciones. El tiempo era excelente y el mar estaba tranquilo, pero al cabo de seis horas, y cuando la nadadora se encontraba frente a la costa marroquí, la corriente del Estrecho se agitó de tal manera que tuvo que ser sacada del agua.

Miss Gleitze ha dicho que este nuevo fracaso no la disuade de su propósito, y que intentará la travesía tan pronto como juzgue que el mar se halle en condiciones.

En memoria de Blasco Ibañez

GIJÓN, 3.—El Ateneo Obrero de esta capital ha celebrado un interesante homenaje a la memoria de Blasco Ibañez con motivo de haberse puesto en circulación el volumen marcado con el número 6.000 de los que posee la Biblioteca del Ateneo, ejemplo que fue dedicado por Blasco pocos días antes de fallecer.

El acto se celebró en el teatro Dindurra y durante el pronunció un elocuente discurso don Manuel Hilario Ayuso.

El comunismo

Los Soviets no quieren revisar el Tratado concertado con Grecia bajo el régimen de Pángalos

ATENAS, 3.—El Gobierno sovieta ha comunicado oficialmente al Gobierno griego que no le es posible aceptar las proposiciones de Grecia para revisar el Tratado aduanero grieco-ruso, concertado bajo el régimen de Pángalos.

En vista de esto, se anuncia que el Tratado en cuestión será anulado por una decisión del Parlamento griego.

Seis diputados comunistas procesados en Alemania.—Han desaparecido en cuanto se ha disuelto el Reichstag

BERLIN, 3.—Se asegura que la Policía busca el paradero de seis diputados comunistas, acusados de alta traición, que perdieron la inmunidad parlamentaria con motivo de la disolución del Reichstag, y cuyo paradero se desconoce.

Choque con la Policía

BERLIN, 3.—Telegrafían de Bodrak (Alta Silesia) dando cuenta de haberse producido un choque entre la Policía y un grupo formado por unos 400 manifestantes. En la refriega resultó herido un oficial de Policía, que sucumbió al ser trasladado al hospital, practicándose en meras detenciones.

La Sección comunista del Donetz, disuelta

MOSCOU, 3.—Según parece el juez en cargo de investigar en el asunto del complot antirrevolucionario del Donetz ha decidido disolver la sección comunista del mencionado territorio, relevando al mismo tiempo en sus funciones a los miembros de la Directiva por incapacidad, manifestada en el transcurso de los mencionados sucesos.

Conforme con la actitud de dicho juez el Sindicato de mineros del Cáucaso ha suprimido las oficinas que tenía en la cuenca del Donetz.

Agregado militar ruso

NAUEN, 3.—Se ha sabido hoy que el Gobierno de Rusia ha decidido nombrar al general Galen, agregado militar de los Soviets en Berlín. El general Galen es un oficial del Ejército austro-húngaro, que se pasó al Ejército rojo y que ha sido consejero militar de Chiang-Kaishek en Han-Keu.

Combates en el Cáucaso

VARSOVIA, 3.—Un periódico ruso que se publica en Varsovia da cuenta de que en el curso de los combates entablados en el Cáucaso por anticomunistas a las órdenes de oficiales zaristas y las tropas soviéticas, murieron los jefes revolucionarios Bujeneff y Bosicoff.

La política inglesa

La Cámara de los Comunes se preocupa de la industria pesquera

LONDRES, 2.—En el debate celebrado hoy en la Cámara de los Comunes acerca de la industria de la pesca, el diputado laborista señor Buston ha hecho uso de la palabra, recomendando al Gobierno que procure dar facilidades en lo que se refiere a la venta de los productos de la agricultura y de la pesca.

El señor Kennworthy habló a continuación, aludiendo a la promesa hecha por el Gobierno de no olvidar los intereses pesqueros y de conceder créditos para su mejoramiento.

Contestó a ambos oradores el representante del Gobierno, diciendo que aparentemente parece que existen divergencias entre los elementos constitutivos de la industria pesquera en lo que se refiere a la concesión de créditos, pues algunos sostienen que en la actualidad no hay ninguna necesidad urgente que aconseje su concesión.

Terminó diciendo que pronto se procederá a la construcción de nuevos buques destinados a la pesca, lo cual es, a su juicio, el medio más adecuado y práctico para conseguir el fin que se persigue.

El Canal de Isabel II y la Hidráulica Santillana

Hoy publica la "Gaceta" una Real orden disponiendo lo siguiente:

Primero. Queda autorizado el Canal de Isabel II para realizar todas las obras de ampliación de los embalses, los del Canal alto según proyecto aprobado, depósito terminal, enlace de depósitos en Madrid, mejora de la red actual de distribución, ampliación de red extensible a la zona de expansión futura y las obras necesarias de saneamiento.

Segundo. El Canal de Isabel II deberá sacar a concurso todas estas obras e instalaciones, previo pliego de condiciones facultativas y económicas que ha de presentar a la aprobación del Ministerio de Fomento en el plazo de quince días.

Tercero. Queda autorizado el Canal de Isabel II a realizar con toda urgencia las obras posibles de ampliación de capacidad del actual Canal, así como las mejoras de mayor urgencia de la red existente y de las instalaciones de elevación, que hasta tanto se termine el Canal alto, han de permitir servir las partes altas de la población.

Cuarto. Todos los gastos se harán con cargo a los fondos de que dispone y al em-

préstimo que se le autoriza a emitir para estos fines.

Quinto. Se autoriza al Canal de Isabel II a emitir empréstito hasta sesenta millones de pesetas a medida que los gastos de las obras lo exijan, los cuales habrá de atender con cargo a sus propios recursos, previa aprobación de las características del empréstito y del Convenio Bancario que hubiera de concertar.

Sexto. La Hidráulica Santillana podrá seguir distribuyendo agua en Madrid en libre concurrencia con la distribución que haga el Canal de Isabel II, sujetándose a las tribuciones legalmente establecidas.

Séptimo. En el caso de que dicha Sociedad limite su distribución en Madrid a 1.000 litros por segundo, dejando que las aguas restantes del embalse por ella construido en el Manzanares, después de ser aplicadas a sus propios saltos pasen a aumentar la dotación de la acequia del Jarama, el Estado, aplicando las normas dictadas por la ley vigente de auxilios a obras para riegos, reembolsará a la Hidráulica Santillana la mitad del coste, debidamente justipreciado, de la parte de esta obra que deba afectarse a la regularización del río para su aprovechamiento en regadío; debiendo, al propio tiempo, la Hidráulica Santillana, renunciar a todos sus derechos sobre el salto del Lozoya, así como a las reclamaciones que en orden a sus derechos administrativos entienda tener contra la extensión de la distribución por el Canal de Isabel II a todas las zonas y sectores de la población de Madrid.

Firma del Rey

PRESIDENCIA.—Real decreto-ley disponiendo el régimen para el funcionamiento y ejecución de la protección a la Industria automovilista Española.

Real decreto relativo a la constitución y funcionamiento de la Junta Clasificadora para el ascenso de generales y coroneles.

Otro aprobando el Reglamento provisional del Patronato de Casas militares.

El Centenario de Goya

ZARAGOZA, 3.—Para conmemorar el centenario de Goya, aparte las conferencias, exposiciones, concursos y otros actos culturales, se preparan grandes festivales líricos. Para ello se ha pensado en la Banda municipal de Madrid, al objeto de que celebre dos grandes conciertos en la plaza de toros, donde se verificará también una representación popular de la famosa zarzuela "Cádiz", de Javier de Burgos, Chueca y Valverde, estreno en Zaragoza. Cincuenta profesores de orquesta, bajo la dirección del ilustre maestro Luna, interpretarán la española partitura. El espectáculo terminará con un brillante desfile y otras extraordinarias atracciones.

En el teatro Principal, donde actuará una notable compañía de zarzuela, se verificará una función de gala, representándose el sainete de don Ramón de la Cruz, "La maja majada", con tonadillas de la época, y el estreno del sainete lírico de Carrere, Pacheco y el maestro Luna, "La manola del Portillo", que será dirigido por Pablo Luna. Otros festejos de carácter popular que se están organizando, completarán tan extenso e interesante programa.

Se impone la cruz de Beneficencia a dos guardias civiles

SALAMANCA, 2.—En el cuartel de la Guardia Civil se ha celebrado una solemne ceremonia para imponer cruces de Beneficencia a los guardias civiles Francisco Pérez Martín y Francisco Ortega, que salvaron heroicamente, con riesgo de su vida, a varias mujeres y niños que arrebataba el agua durante una enorme crecida del Tormes en 1925.

Presidieron el acto el obispo, el presidente de la Audiencia y el de la Diputación, los gobernadores civil y militar, el rector de la Universidad, el alcalde, el coronel subinspector de la Guardia civil y otras autoridades.

El coronel, en nombre del Rey, impuso las cruces en el pecho de los héroes y pronunció algunas palabras ensalzando el hecho que lo motivaba.

Hablaron después el obispo y el gobernador civil, terminando el acto con vivas a España, al Rey, al Ejército y a la Guardia civil.

Después se verificó el desfile de las tropas en columna de honor, y se dió un "lunch" a las autoridades.

INGLATERRA y EGIPTO

Una nota que puede producir la ruptura

EL CAIRO, 3.—La nota dirigida por el Gobierno egipcio a la Gran Bretaña, en la que se reclama igualdad recíproca de trato, como Estado soberano, documento que fue presentado el sábado último, parece haber sido considerada en Inglaterra como una provocación.

La Prensa gubernamental nuéstrase muy reservada al juzgar la conducta del Gobierno egipcio.

El temporal reinante

Naufragio

ALMERIA, 3.—A causa del temporal ha naufragado en el cabo de Gata un vapor pesquero propiedad de don Antonio Romanachs, que desplazaba 40 toneladas. La tripulación logró ganar la orilla a nado.

Terrible tormenta en Múgica

BILBAO, 3.—Ayer descargó en Múgica una terrible tormenta, durante la cual cayeron varias chispas eléctricas, una de las cuales mató a un joven que, después de comulgar y oír misa, se hallaba en su domicilio desayunando. Otra de las chispas alcanzó a un grupo de jóvenes futbolistas que regresaban de hacer ejercicios, llamados José Soler, Isidro Inchaustieta y Andrés González, este de diez y siete años. Los dos primeros sufrieron quemaduras graves, y Andrés González quedó muerto en el acto.

Temporal fortísimo en San Sebastián

SAN SEBASTIAN, 3.—Reina fortísimo temporal de mar y tierra. Numerosos barcos pesqueros entraron de arribada forzosa. Han caído varias chispas eléctricas que causaron destrozos. Afortunadamente, no se han registrado desgracias personales.

—Comunican de Haya que anoche, durante la tormenta, un rayo derribó la torre de la iglesia del barrio de Urcaneta, causando grandes desperfectos en la casa del cura. No ocurrieron desgracias personales.

—En la calle de San Martín, número 47, una chispa eléctrica desprendió un balcón del piso primero de la citada casa, cayendo al suelo en medio de un gran estrépito, sin que, por fortuna, hubiese que lamentar desgracias personales.

Esta casa fue de las más castigadas por el temporal, pues a consecuencia de la mencionada chispa y del fuerte aguacero que cayó se derrumbaron algunas paredes, y ha tenido que ser desalojada.

Casa incendiada por un rayo

PAMPLONA, 3.—Sobre Irins ha descargado una fuerte tormenta. Un rayo cayó en la casa llamada Ramonea, incendiándola. Han perecido varios animales. Labrador muerto por una chispa eléctrica

OVIEDO, 3.—Dicen de Lastres que ayer mañana descargó allí una enorme tormenta, y un rayo mató al labrador José Oliver, que se encontraba en su casa. La chispa eléctrica entró por una ventana, y después de recorrer toda la casa cayó sobre el labrador, que regresaba de dar de comer al ganado.

Otro muerto por rayo

SANTANDER, 3.—En el barrio de Pandillo, de la Vega de Paz, se hallaba en la cocina de su casa, rodeado de tres nietecitos, el anciano de setenta años José Sañudo Pérez, y cuando la tormenta era más fuerte cayó un rayo, que mató a José. Los nietecitos resultaron milagrosamente ilesos. La misma exhalación mató tres vacas que había en el establo.

El "Jane Nettleton", en peligro

SAN FRANCISCO, 3.—El vapor "Jane Nettleton" ha lanzado un mensaje pidiendo socorro, pues está en peligro de naufragar a la altura del cabo Blanco.

A bordo del "Jane Nettleton" se encuentran 25 tripulantes, a los que no ha podido socorrer un barco petrolero que ha acudido a las llamadas de socorro, y no ha podido hacerlo por el fuerte temporal que se ha desencadenado.

Una ola gigantesca

VENEGIA, 3.—Una ola gigantesca que ha inundado la parte baja de la ciudad, ocasionando la muerte de nueve individuos, ha causado enormes daños en los edificios enclavados en esta parte.

Lituania y Polonia

Han terminado las negociaciones.—Acuerdos adoptados

BERLIN, 3.—Volvieron a reunirse en Koenigsberg los negociadores polaco-lituanos.

El Presidente lituano, señor Valdemaras, pronunció un extenso discurso en el que detalló las divergencias que separan a los dos países.

Refirió también que durante la última madrugada, un grupo de irregulares había atacado a la Policía lituana en la frontera de Polonia. El ministro polaco de Negocios Extranjeros, señor Zaleski, le contestó que no tenía noticia alguna de tales hechos.

Después acordó el nombramiento de tres Comisiones que se ocuparán, respectivamente de la cuestión económica, de la seguridad y de las comunicaciones.

Los presidentes de las referidas Comisiones celebrarán una reunión el día 20 del actual, con objeto de determinar la fecha en que han de comenzar sus tareas.

La primera de dichas Comisiones tendrá su sede en Kowno, la segunda en Varsovia y la tercera en Berlín.

Con esto ha dado por ahora, por terminados sus trabajos la Conferencia polaco-lituana.

El homenaje a Luis Bello

Llamamiento de los organizadores
La idea del homenaje a Luis Bello está en marcha. La rapidez y el entusiasmo con que ha sido recogida en todas las clases sociales...

Haciéndose intérprete de ese sentimiento unánime, y espoleada por el alentador ejemplo de la Asociación de la Prensa de Madrid...

Sin perjuicio de que el homenaje reciviera simultáneamente cuantas formas honoríficas se crean adecuadas a la obra de Luis Bello...

La Junta organizadora quiere asimismo que la prontitud del homenaje refleje el fervor despertado...

Notas informativas
La suscripción estará centralizada en la Asociación de la Prensa de Madrid...

Nota oficio
La Oficina de Prensa ha facilitado ayer tarde la siguiente nota:

El Gobierno, siempre atento a los latidos de opinión, ha recogido el exteriorizado con motivo del homenaje proyectado a don Luis Bello...

El Gobierno, siempre atento a los latidos de opinión, ha recogido el exteriorizado con motivo del homenaje proyectado a don Luis Bello...

El Gobierno, siempre atento a los latidos de opinión, ha recogido el exteriorizado con motivo del homenaje proyectado a don Luis Bello...

El Gobierno, siempre atento a los latidos de opinión, ha recogido el exteriorizado con motivo del homenaje proyectado a don Luis Bello...

El Gobierno, siempre atento a los latidos de opinión, ha recogido el exteriorizado con motivo del homenaje proyectado a don Luis Bello...

mación e imitación, a la que el Gobierno, sin considerar diferencias de criterio político, hubiera contrabuido a honrar con mucho gusto...

LA BOLSA

Table with financial data: VALORES PUBLICOS, Interior 4 por 100, Exterior 4 por 100, Amortizable 4 por 100, etc.

De provincias

Bendición de dos "pasos"
VALENCIA, 3.—Con asistencia de varias autoridades se celebró en el Caballero la bendición por el arzobispo de esta diócesis de los "pasos"...

Un Consejo de guerra
FERROL, 3.—Ante un Tribunal constituido por el capitán de fragata don Ramón Pardo y varios oficiales de Marina...

DIPUTACION PROVINCIAL Las cédulas personales

Nota oficio que fué facilitada ayer en la Diputación Provincial: "Algunos funcionarios públicos han manifestado las dificultades que tienen para comprobar su clasificación..."

El diputado visitador de la Plaza de Toros, señor Carvajales, ha sido designado por la Diputación Provincial para encargarse de todo lo concerniente a la organización de la corrida de Beneficencia...

Los Previsores del Porvenir acuden a la conversión

Ayer se celebró Junta general extraordinaria de la Sociedad Los Previsores del Porvenir, convocada para decidir sobre la conversión de los 129 millones de pesetas que dicha entidad posee en Interior 4 por 100...

El ministro de Hacienda ha firmado una Real orden relativa a la conversión de los valores de Deuda perpetua depositados en la Caja General de Depósitos...

La Caja de Depósitos
Esta Institución ha acordado prorrogar hasta el 5 del corriente el plazo de admisión de instancias de sus depositantes para convertir Interior 4 por 100 en los nuevos amortizables.

PUBLICACIONES

"Vida Gallega".—El número 371
La portada caricaturesca es del gran humorista Jaime Prada y las planas en colores de Pacheco y Ksado...

El viaje del presidente

Salida para Porriño
A las siete y veinte de la tarde salió ayer, en el expreso de Galicia, el presidente del Consejo, que inaugurará en Porriño el Matadero rural...

Carlitos Samaniego y Esclavita Salgado en sus caracterizaciones carnavalescas; excursión de los Amigos del Campo y Toxos e Froles a El Seijo; la casa del aviador Piñero; soldados de cuota del batallón de Murcia; caricaturas de Joaquín de Arcevala...

Las nuevas publicaciones de la "Editorial Labor" son a cual más interesantes. A la vista tenemos la "Geografía de Italia", por George Grein...

Hubo, hasta hace poco tiempo, un concepto rutinario de los estudios geográficos. Los autores se limitaron a seguir los caminos trazados por algunos grandes predecesores suyos...

La "Geografía de Italia", debida a la pluma fácil y disertada del conocido y benemérito geógrafo profesor George Grein, constituye una prueba palmaria de la bondad de estas publicaciones...

Entre los volúmenes de temas geográficos próximos a publicarse figuran tomos dedicados al Japón, al Mediterráneo griego, a Geografía política y Países Polares...

En cuanto a "La Educación activa", libro de G. Mallart y Ceste, sólo habremos de anotar que se ha hecho una segunda edición, y con anotar basta para hacer el elogio de la obra...

La fiesta en desagravio al clima de Madrid

En la fiesta organizada por el Centro de Hijos de Madrid, denominada "en desagravio al clima madrileño", tomarán parte las siguientes personalidades:

Cinematografía

"La cabaña del tío Tom"
La adaptación a la pantalla de esta joya de la literatura universal ha constituido un éxito para la casa productora.

"La cabaña del tío Tom" batía el "record" de filmación: veintinueve meses de trabajo; 12.400, entre partiquinos y comparsas, trabajaron en su filmación!

Los abonados que no hayan recibido la Guía editada recientemente pueden solicitarla llamando al 04.
Compañía Telefónica Nacional de España

Large advertisement for the 'La próxima Nueva Guía Telefónica de Madrid' with details about the phone directory and contact information for the National Telephone Company.

Gran Farmacia del Noviciado

Ancha de San Bernardo, núm. 70

Específicos y aguas minerales de todas clases.—Despacho de fórmulas empleando para su confección productos químicamente puros de las mejores marcas del mundo.—Garantizamos dosificación y preparación exactamente ajustada a la prescripción médica

Servicio a domicilio

Ancha de San Bernardo, núm. 70

Gran Farmacia del Noviciado



Para ser oído favorablemente más vale dirigirse a Dios que a los Santos.

Para recuperar la salud más vale dirigirse a las

Pildoras Pink

que a cualquier otro remedio.

Las Pildoras Pink purifican y enriquecen la sangre, tonifican los nervios y son un poderoso regenerador del organismo.

De venta en todas las farmacias, al precio de 4 pesetas la caja, 21 pesetas las seis cajas. Las cajas vendidas en España deben llevar exteriormente una etiqueta indicando que contienen un prospecto en lengua española: de no tener esta etiqueta conviene no aceptarlas.

Banco Hipotecario de España

Paseo de Recoletos, 12. MADRID

Préstamos sobre toda clase de fincas rústicas y urbanas con amortización de cinco a cincuenta años.—Préstamos y créditos hipotecarios a corto plazo para construcción de edificios.—Descuentos y préstamos sobre valores.—Emisión de cédulas hipotecarias. Letras sobre España y Extranjero.—Cuentas corrientes a la vista, a ocho días vista, a tres y seis meses, un año y dos años. Depósitos de efectos y alhajas.

Apartado de LA OPINION: Núm. 477 y el teléfono, 13.547

Para Jamones y salchichones

RICO

Conde de Romanones, 12

Señoras
LA PRODIGIOSA
Tintura Ossyris
Os curará vuestras enfermedades de la matriz. Evita el aborto y restituye el período a sus proporciones normales.—Sus efectos son admirables.
ZAMBRANA - Puerta de Moros, número 5
Farmacia de San Lorenzo, Arguñosa, 7
MADRID

La sangre viciada origina los mayores trastornos El Depurativo Revenga

(Solución iodurada arsenical).—Cura el Artrismo, Gota, Reuma

Sr. D. J. García Revenga.—Madrid. Muy Sr. mío: Visto los excelentes efectos que he podido experimentar con su preparado "Depurativo Revenga", ya que me han desaparecido todas las molestias y afecciones cutáneas que venía padeciendo, le ruego me envíe un nuevo frasco que tomaré en previsión, y cuyo importe le remito en esta fecha por giro postal. De usted, afilmo, y s. a. q. e. s. m., Martín Font, Bonifaz, 3, primero, Santander.

Entre los muchos testimonios recibidos por personas que deben su curación al

Depurativo Revenga

entresacamos el que hoy publicamos
Zambrana, Puerta de Moros, 5
Gayoso, Arenal, 2, y farmacias

Bolsa Urbana de Madrid

FUNDADA EL AÑO 1917

Centro de contratación para la compra-venta y permuta de toda clase de fincas, edificios y solares

Conde de Romanones, 12, :-: Tel. 13547

Horas: de once a una y de cuatro a seis